



*À mon meilleur ami que j'aime tant.*

*Je ne suis pas poète, loin de là. Mais cette lettre est pour toi. Toi qui m'a fait découvrir un nouveau monde. Celui de l'amitié.*

*Alors, cher ami, je te prie de bien vouloir faire part de mes sentiments les plus profonds.*

*Auparavant, je ne connaissais guère ce mot. Un mot si simple, mais qui nous submerge une fois connu. Un mot auquel on fait appel lors des moments les plus malheureux, comme les moments les plus joyeux. AMITIÉ.*

*Tout a commencé ce jour. Alors que je faisais connaissance de cette vie, amer, sans saveurs. Alors que je cherchais désespérément une issue dans ce terrible labyrinthe. C'est là que tu es apparu, et je t'ai connu, toi. Tu m'a pris dans tes bras réconfortants. Je n'imaginais pas l'impact que tu aurais dans ma vie, ma si petite vie, que tu as soudainement transformée en un rêve magnifique.*

*Avec toi, mon ami, j'ai pu être moi-même. Pas de masque, pas de gêne.*

*Avec toi, mon ami, j'ai oublié la peur qui gouverne ce si grand monde.*

*Sur toi, mon ami, j'ai pu compter. Tout comme toi, tu as pu compter sur moi.*

*Avec toi, mon ami, j'ai pu découvrir les plus beaux moments.*

*En toi, mon ami, j'ai pu avoir confiance.*

*Avec toi, mon ami, j'ai pu être aimé tel que je suis, sans critiques, ni hypocrisie.*

*Sur toi, mon ami, j'ai pu verser toutes mes larmes sans jugement de ta part.*

*Avec toi, mon ami, j'ai pu avoir accès à un monde presque inaccessible, qu'énormément de personnes désirent. Un monde en paix car, à tes côtés, les différences n'existent pas. Les couleurs de peau, les origines, les religions, les opinions, ne nous séparent pas, ne nous ont pas séparés et ne nous sépareront jamais. Loins des politiciens, des hommes racistes, hypocrites, stupides... seuls la paix, la joie et l'amour sont présents.*

*Avec toi, mon ami, j'ai pu réellement comprendre le sens de ce mot, qui veut dire tellement de choses désormais...*

*Un ami. Une personne qui nous tend la main pour se relever de sa chute. Elle nous ouvre ses bras lorsque ça ne va pas. Elle nous fait voir le monde d'une différente manière lorsque l'on n'y voit que des problèmes. Elle nous conseille sur la vie, en nous éloignant des personnes qui n'en valent pas la peine. Elle ne nous laisse pas affronter les problèmes seul. Elle nous fait passer des moments incroyables, presque irréels. Elle parvient à, seulement avec sa présence, nous rendre heureux.*

*Cher ami, je me rends maintenant compte que tu es un frère que la vie a oublié de me donner, et je te suis extrêmement reconnaissant pour ces moments passés ensemble. Je ne les oublierai jamais. Ils resteront gravés dans mon cœur. La distance et les années ne changeront rien à notre amitié. Tu as énormément de valeur à mes yeux, que je n'échangerais pour rien au monde.*